

Elternbrief 9

Liebe Eltern,

die Ferien stehen unmittelbar bevor, ebenso wie Ramadan – hier also die letzten Informationen zum Schuljahr 2013/14:

1. Sprachdiplom

Während der Abiturfeier wurden auch unsere 11 Klässler ausgezeichnet: durch die ZfA-Vertretung und Fachberaterin Deutsch, Frau Dr. Thiersch, wurde das Deutsche Sprachdiplom II verliehen. Wir sind stolz auf eure Leistungen und freuen uns, dass ihr die Prüfungen so gut gemeistert habt.

An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich bei der äußerst kooperativen Zusammenarbeit mit Frau Dr. Thiersch bedanken, die uns stets kompetent und ideenreich beraten hat. Alles Gute in Deutschland, liebe Antje!

Und ein großes Dankeschön an alle an den Prüfungen beteiligten Deutsch-Kollegen! Ohne eure Vorbereitung wären diese Leistungen nicht möglich. Ein besonderer Dank geht an dieser Stelle an unsere Kollegin Frau Preusche, die mit unglaublichem Engagement und mit viel Kreativität und Ideenreichtum den Deutsch-Unterricht gerade in der Oberstufe geprägt hat. Deine neue Schule kann sich freuen, liebe Anni!

2. Qualitätsentwicklung

Ein weiterer Schritt Richtung BLI im Jahre 2015 ist getan: durch eine Peer Review, den Besuch „kritischer Freunde“ von einer anderen deutschen Auslandsschule in Kairo (vielen Dank an die Kollegen der BHS), konnten wir feststellen, dass die Arbeit an der ESK Früchte trägt. Sehr positiv wurde die Entwicklung in den verschiedenen Abteilungen der Schule beurteilt, besonders die Grundschule erntete für ihre Konzepte viel Lob.

Dies bestärkt uns in dem eingeschlagenen Weg, weiter im Förderbereich zu arbeiten. Durch den erheblichen personellen und finanziellen Aufwand, den die Europa-Schule in die Unterstützungssysteme steckt, z.B. durch Assistenzstunden, Sprachzirkel, Fördergruppen und andere Doppelbesetzungen, hat sich das sprachliche Niveau erheblich verbessert. Dies wird auch von den fördernden Stellen, der ZfA, und dem Prüfungsvorsitzenden des BLASchA bescheinigt, worüber wir uns sehr freuen. Wir sehen dies als Ansporn für unsere weitere Arbeit und danken für die Unterstützung von deutscher Seite, inklusive der vertrauensvollen Kooperation mit der Deutschen Botschaft in Kairo.

3. Zeugnisse und Schuljahresende

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir die Zeugnisse einbehalten, wenn Sie sich vorzeitig aus dem Schuljahr abgemeldet haben. Unser Schulende ist der 23.06.2014. Dies ist auch der Tag der Zeugnisausgabe! Wir werden die Zeugnisse weder Fahrern noch Verwandten aushändigen, sondern geben sie sehr gern am 1. Schultag 2014/15 (Sonntag, der 31.08.2014) an Ihre Kinder aus.

An dieser Stelle sei angemerkt, dass es sehr ärgerlich ist, wenn in einigen Klassen viele Schüler bereits in die Ferien gefahren sind. So kann ein Theaterstück nicht mehr wie geübt vorgespielt werden, ein von der SV organisiertes Abschlussfest nicht mehr für alle sein und die würdige Verabschiedung von ausscheidenden Schülern und zurückgehenden Kollegen ist ebenfalls unmöglich.

Ich wiederhole also nochmals: Beurlaubungen werden grundsätzlich im Ferienanschluss nicht erteilt!

4. Kontaktdaten

Bitte stellen Sie sicher, dass Änderungen Ihrer Telefonnummern und Mailanschriften an die Schule weitergegeben werden, sonst können wir nicht garantieren, dass Sie alle Informationen von uns erhalten.

Und nun wünscht das Team der ESK Ihnen und Ihren Kindern: schöne Ferien und Ramadan karim!.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

Schulleiterin

Kairo, den 22.06.2014

